

酷課雲OnO操作說明

(進入課程、上傳時數)



臺北市府教育局
DEPARTMENT OF EDUCATION
TAIPEI CITY GOVERNMENT



臺北市東區特教資源中心

酷課OnO線上教室<https://ono.tp.edu.tw/>



單一身分驗證服務登入
若不清楚帳號與密碼，
請先與校內資訊組聯繫



進入課程



ono.tp.edu.tw



酷課OnO線上教室

課程導覽 ▾

由此進入酷課OnO線上教室



老師 ▾

果雲防疫不停學

不停學Q&A

Q & A



1 我的課程 → 2 加入課程 → 3 輸入課程碼 → 4 加入

The screenshot displays the Taipei Cool Classroom (臺北酷課雲) web interface. The top navigation bar includes the logo, '酷課網路學校', '發現課程', '資源', 'APP', and '幫助'. The main content area features a sidebar on the left with a user profile and a list of options: '我的課程' (My Courses), '公告' (Announcements), '我的資源' (My Resources), '檔案' (Files), '互動教材' (Interactive Materials), and '個人題庫' (Personal Question Bank). The '我的課程' option is highlighted with a red box and a yellow circle labeled '1'. The main area shows a grid of course cards with filters for '學年' (Academic Year), '學期' (Semester), '課程狀態' (Course Status), and '課程角色' (Course Role). A red box labeled '2' highlights the '加入課程' (Add Course) button. A modal window titled '加入課程' (Add Course) is open, showing a text input field for the '課程訪問碼' (Course Access Code). The input field contains the example code '範例9Z0MT9J6Y27C' and is highlighted with a red box and a yellow circle labeled '3'. Above the input field, the text '請用複製+貼上' (Please use Copy + Paste) is displayed. At the bottom of the modal, there is a red box labeled '4' around the '加入' (Add) button, and a '取消' (Cancel) button is also visible.

臺北酷課雲
Taipei Cool Classroom

酷課網路學校 發現課程 資源 APP 幫助

行事曆 我的主頁 99+

+ 教務系統開課 + 建立課程 加入課程

課程名稱 / 課程代碼

學年 全部 學期 全部 課程狀態 進行中 課程角色 全部

單位 全

教師

1 我的課程

公告

我的資源

檔案

互動教材

個人題庫

加入課程

請用複製+貼上

課程訪問碼

範例9Z0MT9J6Y27C

4 加入 取消

點選應用中心



應用中心



酷課OnO線上教室

酷課雲網路課程

發現課程

資源

APP

幫助

行事曆

我的主頁

99+



繁體中文

臺北市110學年度國民中學身心障礙在校生暨111學年度身心障礙新生入學國民中學鑑定及安置工作檢討會

其他

授課老師



班級成員

課程大綱

點名紀錄

成績

學習分析

目前學習進度 100 % , 上次學習到 回饋表

繼續學習

章節

公告

教材

作業

線上測驗

討論

互動

分組學習

筆記

下載課程目錄

列印課程目錄

類型：全部



章節一下載資料



章節二影片觀看



章節三測驗



章節四回饋表



點選時數認證申請



點選上傳

酷課OnO線上教室 酷課雲網路課程 發現課程 資源 APP 幫助 ▾

行事曆 我的主頁 ▾ 99+ 繁體中文 ▾

課程分類 全部 ▾ 認證分類 全部 ▾ 提供證書 全部 ▾

課程名稱 / 教師姓名

時數認證申請
當課程為不提供證書或未達門檻分數時，則無法下載/列印證書

列印 下載 合併列印或下載證書時，請選擇相同類型的認證課程

1 - 9 of 9 項目

☐	課程名稱	課程分類	認證分類	授課教師	報名日期	通過狀態	上傳時數證明
☐	1				2022-06-0	通過	上傳
☐	2						
☐	3						
☐	4						
☐	5						
☐	6						

顯示上傳成功就OK囉

酷課OnO線上教室 酷課雲網路課程 發現課程 資源 APP 幫助 ▾ 行事曆 我的主頁 ▾ 繁體中文 ▾

課程分類 **全部** ▾ 認證分類 **全部** ▾ 提供證書 **全部** ▾ 課程名稱 / 教師姓名

時數認證申請

當課程為不提供證書或未達門檻分數時，則無法下載/列印證書

合併列印或下載證書時，請選擇相同類型的認證課程

1 - 9 of 9 項目

☐	課程名稱	課程分類	認證分類	授課教師	報名日期	通過狀態	
☐ 1						🟢 通過	上傳時數證明 上傳成功 2022.06.12
☐ 2						🟢 通過	
☐ 3						🔴 未通過	
☐ 4						🔴 未通過	
☐ 5						🔴 未通過	
☐ 6						🔴 未通過	